

Réunion du comité du KIM-I – Février 2018

Réunion du comité du KIM-I du 20.02.2018

Compte rendu succinct

Le 20.02.2018, le comité du KIM-I s'est réuni pour la deuxième fois par Skype. Les membres présents commentèrent les nouveautés dans leurs pays respectifs.

Le standard FCI qui a été transmis en 2014 à travers le VDH à la FCI n'est toujours pas approuvé.

Si le club allemand venait à apprendre qu'un membre de l'Association Mondiale a vendu des chiots à la SMCNA, la commission d'élevage refusera de mettre un étalon allemand à l'éleveur en question.

Le club du Grand Münsterlander allemand prévoit de créer une association Mondiale. Le projet est rédigé. La création est prévue pour octobre 2018.

Suite à l'organisation d'une réunion annuelle par Skype qui permet d'économiser les frais de déplacement, les ressources financières se sont très nettement améliorées.

Le comité s'est concerté sur la modification du "pistage" du règlement de l'IMP-B. La demande doit encore être reformulée et être envoyée aux différents pays membres pour demande d'accord.

Le comité a rédigé un code moral. L'idée consiste à remercier les personnes méritantes, qui par leur engagement font vivre le club (responsable, conducteurs, ...), en leur attribuant une distinction honorifique.

Le comité décide également d'adopter un insigne qui pourra être commercialisé. Le comité décide d'envoyer la réglementation pour l'attribution des distinctions aux différents pays membres pour approbation.

Lors de la prochaine AG en automne 2018, les poste de Président, vice-président et de gestionnaire seront renouvelables.

Traduction Germain KLEIN 15.02.2019
